

*Cuba est reconnaissante de
l'opposition ferme à la manœuvre
anti-cubaine au Parlement
européen*



La Havane, 10 juin, (RHC)- Le ministère cubain des Affaires étrangères a remercié ce mercredi les membres du groupe d'amitié avec Cuba au Parlement européen pour leur opposition ferme à la manœuvre d'élus de droite visant à condamner notre pays pour de soi-disant violations des droits humains.

«Mon respect pour ceux qui «ne se sont pas joints à cet exercice malhonnête et dont le but réel est de soutenir et de tenter de justifier l'outrage que les États-Unis appliquent à la population cubaine», a tweeté, Johana Tablada, sous-directrice générale pour les États-Unis au ministère des Affaires étrangères.

Dans une déclaration rendue publique à Bruxelles, le Groupe d'amitié et de solidarité avec Cuba au Parlement européen a qualifié de «débat stérile» l'inclusion à l'ordre du jour d'un point sur la situation des droits de l'Homme dans la plus grande des Antilles.

La déclaration souligne que le seul objectif de cette proposition était de torpiller l'accord de dialogue politique et de coopération, entre l'Union européenne et La Havane.

De même, le texte condamne le fait que l'analyse avec le haut représentant de l'UE pour les affaires étrangères, Josep Borrell, ait porté sur d'autres questions et non sur la levée du blocus nord-américain et l'impact négatif de cette politique sur la vie des Cubains.

La déclaration rappelle également comment l'UE a publiquement reconnu les progrès du territoire insulaire pour une plus grande reconnaissance des garanties fondamentales et le processus de modernisation en cours.

Par conséquent, les signataires préconisent l'approfondissement du dialogue, de la coopération, de l'ouverture politique et de la compréhension mutuelle entre l'organisation internationale et Cuba.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260276-cuba-est-reconnaissante-de-lopposition-ferme-a-la-manoeuvre-anti-cubaine-au-parlement-europeen>



Radio Habana Cuba